



Hans-Peter Beuth mit Eli Noe

## Newsletter August 2005

Liebe Paten, Spender und Freunde,

mit etwas Verspätung geht Ihnen heute der halbjährliche Tätigkeitsbericht zu. Im Projekt AHLE in San Francisco de Yojoa hat sich im ersten Halbjahr 2005 viel getan. Durch Neuaufnahmen haben wir zur Zeit schon 36 Jungen und fördern durch Stipendien mittlerweile 30 Mädchen.

In den ersten Monaten des Jahres hat sich unsere Arbeit auf die Erhaltung und Ausbau der Gebäude und Schule konzentriert. Während der Ferienmonate haben unsere Kinder dabei kräftig mitgeholfen. Es wurde repariert, gemalt, geputzt und auch unser Gelände wurde durch Bäume und Pflanzen verschönert. Der vor zwei Jahren angelegte Obst und Gemüsegarten deckt einen großen Teil unseres täglichen Nahrungsmittelbedarfes ab. Unter der Anleitung eines Agronomen lernen unsere Kinder alles über Aufzucht, Pflege und Ernte. Auch Tierhaltung gehört jetzt dazu und wir halten Hühner, Gänse und Kaninchen.

Unsere Sportanlagen genießen weiterhin große Beliebtheit und sind ein wesentlicher Teil der Erziehung, in der die sportliche Konkurrenz und Teamgeist eine große Rolle spielt. Turniere wie der AHLE Fußball Cup mit Persönlichkeiten aus öffentlichen Leben als Schirmherren gehören dabei nun schon zu unserer ‚Routine‘.

Unser Sponsor Carlos Zapata aus Miami hat uns im Frühjahr zum zweiten Mal besucht, mit seiner Initiative „Schulranzen für Honduras“. In einer feierlichen Zeremonie wurden 300 mit Schulmaterial gefüllte Ranzen sowohl an unsere eigenen Jungen und Mädchen, als auch an andere minderbemittelte Kinder im Dorf verteilt. Nicht nur das ‚weiße Hemd‘ ist Pflicht für den Schuleintritt, sondern auch das vorgeschriebene Schulmaterial. Dies stellt für viele arme Familien immer ein unlösbares Problem dar, mit der Folge, dass die Kinder oftmals nicht in die Schule geschickt werden. Unter den internationalen Volontären, die als Gäste im Projekt zeitweise Sozialarbeit leisten, war im Mai wieder die Zahnärztin Dr. Susan Smith aus Florida bei uns und hat die Zähne aller Kinder kostenlos behandelt.

In der Schule haben wir zu berichten, dass alle Kinder enorme Fortschritte machen. Natürlich kommt es bei der Vielzahl unserer Kinder mit den unterschiedlichsten Hintergründen zu ganz verschiedenen Ergebnissen, aber die überwiegende Mehrzahl stellt sich sehr erfreulich dar. Die individuelle Unterstützung unserer Volontäre und der engagierte Einsatz unserer Kinderbetreuer ist für diesen Erfolg ausschlaggebend.

Die neue Computerschule wird glänzend angenommen und läuft mit voller Auslastung, tagsüber für die Kinder und abends im Bereich der Erwachsenenbildung. Die für diese Kurse erhobenen Schulungsgebühren tragen zu der teilweisen Eigenfinanzierung bei. Das gleiche Ziel erreichen wir mit der Ausrichtung diverser Veranstaltungen in unserer Mensa/ Cafeteria und der angeschlossenen Küche. Wir veranstalten Kinoabende und auch häufiger einen gesellschaftlichen Abend mit unseren Förderern und Sponsoren aus dem örtlichen Umfeld. Mit großem Elan und Stolz helfen unsere Kinder bei Auf- und Abbau und bei der Bedienung.

Im Oktober wird AHLE das Dorffest ausrichten. Es ist der Monat des Schutzheiligen, San Francisco, und wird mit Festen und Ereignissen gebühlich gefeiert. Die Gemeinde hat entschieden, dass die Erlöse ausschließlich unserem Projekt AHLE zugute kommen. Unser ehrgeiziges Ziel ist, schon in 2005 durch Eigenleistung einen nicht unerheblichen Anteil des Gesamtbudgets beizutragen. Auch die sozial engagierte Präsidentengattin und First Lady Aguas Ocana de Maduro trägt dazu bei, die uns in ihr Herz geschlossen hat und uns regelmäßig mit ihren Besuchen beehrt. Aus ihrer Privatschatulle erhalten wir US \$ 1.000.— mtl..

Ein besonderes Ereignis war der Deutschlandbesuch unseres Vorstandes Hans-Peter Beuth mit vier unserer Jungen im Juli 2005. Auf Einladung der Stadt Marburg und des privaten Freundeskreises der Familie Norbert Müller gab es einen Empfang im Marburger Rathaus. Mehrere Benefizveranstaltungen erbracht einen Gesamtbetrag in Höhe von € 550.- (siehe Foto). Es war eine tolle Reise, bei der ein persönlicher Kontakt mit vielen Sponsoren möglich wurde, die das Projekt und die Kinder bisher nur aus Erzählungen kannten. Einige von ihnen haben sich spontan entschlossen, unser Projekt AHLE zu besuchen. Unser Gästehaus stellen wir allen Förderern jederzeit gern zur Verfügung.

Der engagierte Kindergarten Lummerland in Uttenreuth hat sein Jahresfest wieder einmal zu unseren Gunsten ausgerichtet, mit einem Spendenertrag in Höhe von € 670,00. Herzlichen Dank!

Für 12 unserer Neuaufnahmen in diesem Jahr suchen wir noch dringend Paten und bitten Sie herzlich auch in Ihren Freundeskreis hierfür zu werben. Einen dieser Kandidaten stellen wir Ihnen hiermit vor.

Mit herzlichen Grüßen  
Alexander Valentin-Dallmer  
Vorstand

